
An das Studierenden-Parlament der TU Dortmund 

 

Dortmund, den 12.11.2018 

 

 

 

 

Antrag zum TOP UNIVIM AG Gründung 

 

Antragsteller: Damian Stier in Vertretung für Izzet Can Turgut, Sprecher der AG & Constantin 

Coehnen, Finanzer der AG. 

 

 

Antragstext: Das Studierendenparlament möge das innovative Studentennetzwerk UNIVIM als AG 

akzeptieren.  

 

Begründung: Aufgrund der hohen Studierenden Nachfrage an Vernetzungs- und 

Weiterbildungsmöglichkeiten mit praktischem Bezug benötigen wir die AG für: 

 

-   Campus-Räumlichkeiten: um die von uns organisierten Seminare und Netzwerk-Meetings 

an der TU Dortmund abhalten zu können. Der Vorteil an TU-Räumlichkeiten, 

liegt insbesondere darin, dass explizit Studierende der TU Dortmund angesprochen werden 

und eben diesen aufwendigere Anreisen erspart bleiben. 

 

     -   Kredibilität: um eine höhere Glaubwürdigkeit und ein ernsthaftes Image aufzubauen, ist uns die 

AG als Grundlage für die Studierenden der TU Dortmund besonders wichtig. 

 

-   Wachstum:  Eine Vielzahl an Studierenden interessiert sich an das universitätsinterne 

Angebot von Vernetzung unter Studierenden und die Vernetzung mit Unternehmen als 

Mitglied, als auch als potenzielles Team-Mitglied der AG. (ca. 100 Registrierungen auf unserer 

vorläufigen Webseite innerhalb 4 Wochen) 

 

-   Fördermittel: Um unser Netzwerk möglichst professionell & adäquat ausbauen zu können, 

benötigen wir neben den von uns bereits investierten Geldern weitere Fördermittel. Sei es für die 

Seminare & Meetings (Präsentations-Utensilien, professionelle Redner etc.), als auch im Zuge der 

Öffentlichkeitsarbeit (Campus Marketings).  

 

 

  

 

 


